



COMUNICADO

El Colegio de Médicos Dto. VI, ha tomado conocimiento por manifestaciones públicas y las vertidas en nuestra Sede Distrital, de algunas dificultades en el quehacer profesional de los Médicos del Servicio de Guardia y los Colegas Residentes en el H.I.G.A. Dr. Abraham Piñeyro de Junín. Es por eso que debemos llamar a la reflexión y a buscar rápidas y consensuadas soluciones, por las Autoridades correspondientes, para lograr un clima de concordancia y por lo tanto de mayor y mejor efectividad Profesional, y así sumar esfuerzos con el resto del Equipo de Salud en este momento tan difícil que estamos atravesando por la Pandemia Covid 19.

Quedamos como siempre a disposición, para colaborar en todo lo concerniente para que se cumplan las Leyes vigentes de Ejercicio Profesional, la Carrera Profesional Hospitalaria; Código de Ética Médica; reglamentos y organigramas de funcionamiento Hospitalario y todas las disposiciones y resoluciones concordantes que regulan nuestro ejercicio profesional.

Junín, 11 de Agosto de 2021.

Mesa Directiva
Colegio de Médicos
de la Pcia. de Bs. As. Dto. VI